

Liebe Eltern,

wie bereits in den Medien angekündigt, beginnen wir nach den Osterferien mit den Schnelltests/Selbsttests in Schulen. Geplant ist, dass alle SchülerInnen und in Schule bediensteten Mitarbeiter zweimal pro Woche die Möglichkeit bekommen einen solchen Test durchzuführen. Da wir nicht davon ausgehen, dass alle unsere SchülerInnen in der Lage sein werden, die Tests selbst durchzuführen, habe ich heute bereits mit dem DRK Rotenburg Kontakt aufgenommen, um einen sogenannten Test-Paten für unsere Schule zu organisieren. Dieser DRK-Mitarbeiter/ Mitarbeiterin wird uns dann hoffentlich im nötigen Umfang zur Verfügung stehen, um die Tests mit unseren SchülerInnen durchzuführen. Selbstverständlich ist Ihre Einwilligung die Voraussetzung der Testdurchführung.

Im Anhang befindet sich die Einwilligungserklärung und Datenschutzaufklärung, sowie ein Ablaufdiagramm, welches verdeutlicht, wie nach der Testdurchführung verfahren wird sowie ein Anschreiben an Sie vom Kultusministerium.

Wenn Sie mit der regelmäßigen Durchführung der Testung Ihres Kindes einverstanden sind, geben Sie die Einwilligungserklärung bitte nach den Osterferien unterschrieben zurück.

Liebe Grüße,

Yvonne Brunk